

# Proyecto Javeriano de paz y Reconciliación

---

## NOTICIAS

---



### Salida de campo noviembre 2023 con las facultades de Artes, Psicología, Odontología, Comunicación y Lenguaje y FEAR.

El Proyecto Javeriano de Paz y Reconciliación – PJPR – realizó, entre el 2 y el 5 de noviembre, una salida de campo a Vista Hermosa, Meta, que contó con la participación de representantes de las Facultades de Comunicación y Lenguaje, Estudios Ambientales y Rurales, Odontología, Artes y Psicología.

La salida de campo estuvo acompañada por profesores y estudiantes que dieron continuidad a los procesos que se han venido gestando con las comunidades alrededor de la construcción de paz y la reconciliación territorial. Los distintos grupos de la Universidad que integraron la salida, visitaron las veredas de Caño Amarillo, Alto Guapaya, Piñal y el centro urbano de Vista Hermosa, en el marco de las acciones que cada uno de ellos adelanta desde el PJPR.

La confianza que la comunidad ha depositado en el trabajo de la Universidad permitió que se pudieran llevar a cabo con éxito acciones integrales y colaborativas alrededor de temas como el fortalecimiento en inglés para la escuela de Alto Guapaya; el reconocimiento del territorio para futuros proyectos de comunicación de parte del Semillero de Investigación Audiovisual; los procesos creativos y de promoción de las artes en las veredas de Piñal y Alto Guapaya; la culminación del trabajo de Promoción y Prevención en Salud Oral del presente semestre con niños y familias en la vereda Caño Amarillo; o la continuidad del trabajo de la Estrategia Psicosocial con el diplomado Cuidadores Comunitarios y el acompañamiento a los centros educativos.

El trabajo en campo permitió, adicionalmente, que distintos miembros de la comunidad universitaria pudieran atestiguar y participar de la importancia del abordaje interdisciplinar y del valor de los múltiples lugares de conocimiento para los procesos de construcción de paz, así como la posibilidad de construir una sensibilidad más aguda de las fortalezas y las necesidades de los territorios de la mano de la comunidad de Vista Hermosa.

Desde el PJPR esperamos continuar facilitando estos puentes entre la Universidad y las comunidades bajo la convicción de que los mutuos aprendizajes que se elaboran permiten fortalecer los principios de servicio y los esfuerzos por la reconciliación que han caracterizado a la Pontificia Universidad Javeriana.

